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平成２３年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成２３年 ９月 ５日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１７番 

西村  智 

（新志会） 

 

１ 行財政改革について 

（１）合併前と比べ、合併後の実績は。 

 

 

 

（２）現在の状況はどうか。 

 

 

 

（３）今後の計画 

 

 

 

午前 

１０時００分 

１５番 

中村 友博 

（うき 

市民クラブ） 

 

１ 観光振興策について 

（１）世界遺産登録までの流れと最終審査の時期を問

う。 

（２）西港の浮桟橋整備について 

（３）観光資源の開発とＰＲ策について 

 

 

２ 農業行政について 

（１）プロジェクトの取組について 

（２）原発事故後の間接的影響について 

 

 

３ 防災計画について 

（１）「災害に強い町をつくる」とは具体的にどういう

ことか。 

（２）災害時相互応援協定など結ばれているのか。 

 

 

 

午前 

１１時１０分 
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２６番 

岡本 泰章 

（うき 

市民クラブ） 

 

１ 財政健全化について 

（１）健全化に向けた予算編成等について 

 

 

２ スポーツを通じて本市の活性化を図ることについ

て 

（１）スポーツによる市の活性化を視野に入れて、地元

県立高校体育コースでの選手育成強化の推進に市

としてのバックアップの可能性について 

 

 

３ 奨学金について 

（１）奨学金の返済について 

 

 

午後 

１時００分 

３番 

園田 幸雄 

（新志会） 

 

１ 防災対策について 

（１）高潮、津波対策について 

（２）防災教育（学習）について 

（３）湾奥について 

 

２ 農業振興について 

（１）県園芸補助金について 

（２）６次産業化推進について 

（３）園芸用水について 

 

３ スポーツ振興について 

（１）外部コーチの待遇について 

（２）総合型地域スポーツクラブ及びふれあいスポーツ

センターについて 

（３）市スポーツ振興計画について 

 

４ 道路行政について 

（１）通学、生活道路整備について 

 

 

午後 

２時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成２３年 ９月 ６日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

４番 

五嶋 映司 

（日本共産党） 

 
１ 公共料金としての水道料金について 

（１）宇城市の水道料金の現状は。 

（２）水道料金の将来予測は。 

（３）水道料金が高い原因は。 

（４）水道料金を安くするための施策は。 

（５）石打ダムと水道料金の関係は。 

２ 学校図書館について 

（１）学校図書館の現状は。 

  ①蔵書数、専門司書の配置状況など 

（２）各学校での蔵書のばらつきについて 

（３）司書の雇用状況について 

３ 就学援助について 

（１）実情はどう改善されているか。 

（２）給食費の未納との関係は。 

（３）校納金との関係は。 

４ 学童保育について 

（１）現状をどう捉えているか。 

（２）運営形態の違いによる利点、欠点は。 

（３）責任体制は明確になっているのか。 

（４）教育との関連をどう考えるか。 

 

午前 

１０時００分 

２４番 

中山 弘幸 

（民主 

維新の会） 

 

１ 教科書採択について 

（１）採択の結果について 

（２）教科書の採択権者は誰か。 

（３）教科書研究員会の役割は何か。 

（４）展示会では一般市民からどのような意見が寄せら

れたか。またそれに対してどのような議論がなされ

たのか。 

（５）教育委員会には教科書採択に関してどのような意

見が寄せられたか。またそれに対してどのような対

応がなされたか。 

（６）今全国の自治体で、自虐史観からの脱却を目指し

た、育鵬社の教科書が採択されている。しかし一部

から戦争を賛美していると批判がある。実際そうな

のか。教育長の見解は。 

（７）自虐史観の教科書についてどう思うか。 

（８）教科書研究員会からどのような報告書が上がって

午前 

１１時１０分 
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きたか。 

（９）最終的な採択にあたり、教育委員会ではどのよう

な議論がなされたか。 

（10）適正な採択が行われたか。 

２ 三角西港世界遺産登録について 

（１）登録への見通しについて 

（２）ゾーンの設定について 

（３）景観条例の制定について 

３ 市立保育園の運営について 

（１）三角町の３園の統合についての基本的な方向性に

ついて 

（２）時期、場所について 

４ 危機管理について 

（１）災害時の弱者対策について 

 

２番 

溝見 友一 

（友和会） 

 

１ 保育園問題について 

（１）平成２３年第１回定例会の一般質問での答弁で、

既設保育園の増改築等、さらには分園等も視野に入

れ、サービスの質の確保をしつつ供給量の拡大を図

る考えでおります、とあった。現状の計画、取組を

問う。 

２ 熊本県自動車試験場跡地について 

（１）本市の真中に位置し、国道３号沿い、インターチ

ェンジより直線距離で１ｋｍ以内、道の駅にも近

く、この地を有効活用する事が本市にとって重要だ

と考える。行政で何か考えているのかを問う。 

３ 本市の観光状況取組について 

（１）８月１１日の行政懇談会〈松橋地区〉、本市の観

光資源を調査中と答弁があった。具体的な内容を問

う。 

（２）三角駅が南蛮風に改修され、１０月８日に観光特

急がデビューする。行政としてほかの団体等と連携

し、まちおこしの一つとして取り組まれているのか

を問う。 

４ 学校周辺の通学道路の安全性について 

（１）松橋小学校周辺の通学道路の安全性に疑問があ

る。行政の計画を問う。 

 

午後 

１時００分 
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２２番 

豊田紀代美 

（民主 

維新の会） 

 

１ 自治体が支援する買い物弱者対策・支援について 

（１）本市で平成２３年度実施の「過疎化集落現状調査

事業」の目的・内容・予算（補助金含む）について

問う。 

（２）特命事項として各支所長へ「過疎化集落現状調査

事業に関すること」として本年４月１５日発令済み

と聞くが、具体的な事務、事業の流れについての進

捗状況を問う。 

（３）各町の一部をモデル地区として調査後、課題解決

に向け取組をされると聞くが、具体的に（有）アグ

リパーク豊野を核に、行政・地域ボランティアの支

援で買い物弱者支援のため、「移動販売車」やアグ

リパークの一部に生活雑貨等の販売コーナー設置

について提案する。 

（４）「誰もが気軽に外出できるまちづくり」の支援策

として「ショップモビリティ」高齢者、障がい者を

社会的に孤立することなく共生できるコミュニテ

ィをつくり、閉じこもりを予防・寝込ませないため

の支援策を提案する。 

２ 県自動車試験場跡地の利活用について 

（１）平成１３年２月の県立博物館建設の凍結により１

０年が経過しているが、現状の取組と今後の計画に

ついて問う。（県所有地ではあるが、地元の宇城市

として、県や地元県議に働きかけをされた経緯につ

いて） 

（２）「商工福祉祭り」計画に関する本市よりの支援に

ついて 

（３）「福祉のまちづくり」標榜している本市の核とな

るような跡地利用計画について（公募等も含む） 

３ 安心安全なまちづくりと環境教育の推進について 

（１）本市の行政懇談会で説明があったが、「絆」の醸

成及び地域のリーダー育成について、教育委員会や

各学校での具体的な取組を問う。 

 

 

 

午後 

２時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成２３年 ９月 ７日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１１番 

椎野 和代 

（新志会） 

 

１ 市民と行政の協働のまちづくりについて 

（１）多様化する市民ニーズの対応は。 

（２）自助、共助を強める行政区にするための対策は。 

 

２ 新学習指導要領実施に向けて 

（１）学校現場はどう変わるのか。 

（２）「生きる力」をどう育むのか。 

（３）地域との連携は。 

 

３ 農業振興について 

（１）ＴＰＰ（環太平洋連携協定）をどう受け止めてい

るか。 

（２）耕作放棄地の再生をどう図っていくのか。 

 

 

午前 

１０時００分 

６番 

河野 正明 

（公 明） 

 

１ 危機管理について 

（１）緊急時における避難マニュアル等の作成及び避難

勧告発令基準の策定について 

・現状と取組について伺う。 

 

２ 環境問題について 

（１）県は下水道など生活排水処理施設の効率的な整備

や維持管理を図るため「くまもと生活排水処理構

想」を策定。県下水環境課は合併処理浄化槽の整備

に力を入れていく方針を示したことに対する本市

の考えを伺う。 

 

３ 教育問題について 

（１）低所得者世帯の子どもに対する学習支援について 

（２）小中学校への扇風機の設置について 

・現状と今後の取組について伺う。 

（３）熱中症対策について 

 

 

 

午前 

１１時１０分 
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１９番 

松野 孝敏 

（民主 

維新の会） 

 

１ 本市の行財政について 

（１）本市の平成２２年度までの起債総額と（今後３か

年）平成２６年度までの予定額は。 

（２）平成２７年度より地方交付税が５年で２０億円減

額される中で、どのような財政計画をなされるか。 

（３）滞納整理について 

 

２ 本市の農業振興対策について 

（１）本市の農業振興策をどのようにとっているか。 

（２）本市の特産品作りの推進は行っているか。 

（３）後継者育成対策は。 

（４）平成２３年度における農業、林業、漁業関係予算

は。 

（５）不知火西部地区排水対策について 

（６）道の駅（宇城彩館）を核に宇城の情報発信基地の

役割は。 

 

 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


